



Söllhuben: Ehrensalue für Ehrenhauptmann

Beitrag

Die Gebirgsschützen der Kompanie Hofmark Söllhuben gratulierten ihrem Ehrenhauptmann Günter Langzauner zum 70. Geburtstag.

„Ohne dein Engagement bei der Gründung der Kompanie vor gut 40 Jahren würden wir heute nicht hier stehen“, so Leutnant Georg Seiser, der im Namen des erkrankten Hauptmann Hans Loferer die Glückwünsche aller Schützenkameraden überbrachte. Die Musikkapelle aus Söllhuben spielte mit einem flotten Marsch auf.

Wie zu einem besonderen Anlass üblich, kommandierte Oberleutnant Hans-Georg Schmidt einen Ehrensalue bei Fackelschein. Zusätzlich zum gewohnten Geschenkkorb überraschte ihn die Kompanie mit einem gesägten Eschenstamm, aus dem der Beschenkte hobbymäßig Liegestühle fertigt. Auf Einladung des Beschenkten fand der Abend bei Schweinsbraten und den dazugehörigen Getränken um Sportheim einen gemütlichen Ausklang.

Foto vom Ehrensalue: Marion Loibl



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. GSK Söllhuben
4. München-Oberbayern
5. Riedering
6. Rosenheim